
鴨川市教育委員会５月定例会議事録

１ 日 時 平成３０年５月１７日（木） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時４０分

２ 場 所 天津小湊支所２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）吉原里夏 （５）永島康弘

４ 出席職員 （１）洲永康弘 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）羽田幸弘 （５）鈴木克己

５ 教育委員会４月定例会議事録の承認

・月岡教育長から、４月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑な

く、全員の了承が得られた。

６ 教育長・委員報告

・永島委員から、５月１３日に行われた鴨川市国際交流協会総会の参加報告がな

された。その中で、決定した今年度事業についての報告がなされた。

マニトワック市との交流事業で、マニトワック市民団体の受け入れは、１０月

１８日から１０月２２日、マニトワック市の高校生の受け入れは、７月２１日

から７月３１日で、逆に鴨川市からの青少年海外派遣事業は、７月３０日から

８月９日まで小中高生６名が参加、それ以外に、６月２日に一戦場公園でミニ

運動会を予定している、と報告がなされた。また、会員募集のチラシを掲示す

ることも併せて報告なされた。

７ 報告事項

（１）天津小湊地区小学校の統合に向けた進捗状況について

・洲永学校教育課長から、天津小湊地区小学校の統合に向けた進捗状況について

報告がなされた。また、校歌の作曲者については、第１候補の富澤 裕氏に内

諾が得られたとの追加報告がなされた。

（２）学校給食牛乳の風味について



・洲永学校教育課長から、学校給食牛乳の風味について、報告がなされた。

・月岡教育長から、６校（園）２３人が違和感を訴えたことと、過去の事例につ

いての補足説明がなされた。

・長谷川所長から、業者と連絡を取り合って対応したとの報告がなされた。

・根本委員から、違和感があったときの対応について質問がなされ、長谷川所長

から対応の流れについての説明及び状況報告がなされた。

・根本委員から、牛乳業者の県内納入先についての質問がなされ、長谷川所長か

ら納入先について説明がなされた。さらに、月岡教育長から牛乳納入業者の指

定についての補足説明がなされた。

・吉原委員から、牛乳の停止期間と２３日の保護者向け文書の配布について質問

がなされ、長谷川所長と洲永学校教育課長から、全部で３日間の停止と、２３

日午後に確認して対応したため２４日の保護者向け文書配布対応になったとの

説明がなされた。

８ 議 事

（１）平成３０年度鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について

・洲永学校教育課長から、平成３０年度鴨川市教育支援委員会委員の委嘱につい

て、資料をもとに説明がなされた。

・根本委員から、委員と専門委員を兼ねている委員がいるが構わないか、との質

問がなされ、洲永学校教育課長から、活動内容が違うことと専門性も関係する

ことから兼ねており、構わないとの説明がなされた。また、根本委員から、委

員だけではなく専門委員も委嘱するので、議案名を平成３０年度鴨川市教育支

援委員会委員等とすることがよいとの意見がなされた。

・他に質疑なく、平成３０年度鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について承認さ

れた。

（２）平成３０年度学校評議員の委嘱について

・洲永学校教育課長から、平成３０年度学校評議員の委嘱について、資料をもと

に説明がなされた。

・根本委員から、学校評議員と学校運営協議会委員と２つあるのはどうしてか、

との質問がなされ、月岡教育長から資料をもとに鴨川市が学校統合を踏まえて

独自に設けているとの説明がなされた。また、根本委員から、学校評議員は教



育委員会が委嘱だが、学校運営協議会委員も教育委員会が委嘱をするのか、と

の質問がなされ、洲永学校教育課長から学校運営協議会委員は教育委員会が委

嘱はしない、参考資料としての扱いにしてほしいとの説明がなされた。

・他に質疑なく、平成３０年度学校評議員の委嘱について承認された。

（３）鴨川市社会教育委員の委嘱について

・石川生涯学習課長より、鴨川市社会教育委員の委嘱について、資料をもとに説

明がなされた。

・特に質疑なく、鴨川市社会教育委員の委嘱について承認された。

（４）鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

・長谷川学校給食センター所長より、鴨川市学校給食センター運営委員会委員の

委嘱について資料をもとに説明がなされた。

・特に質疑なく、鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について承認さ

れた。

（５）平成３１年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認について

（６）平成３１年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認について

（７）平成３１年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査委員の推薦につい

て

・洲永学校教育課長から、この３つの議案は関連することから、資料をもとに一

括して説明がなされた。

・月岡教育長から、資料をもとに補足説明がなされた。

・根本委員から、文部科学省が学習指導要領の改訂時期と教科書の改訂時期を考

えて行えばよいのではないか、との意見がなされた。

・他に質疑なく、平成３１年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約と平成３

１年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員、平成３１年度使用教科用図書

安房採択地区協議会専門調査委員の推薦について、承認された。



６ その他

（１）鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務の民間委託に関する基本計画に

ついて

・長谷川学校給食センター所長より、鴨川市学校給食センター調理及び配送等業

務の民間委託に関する基本計画について、資料をもとに説明がなされた。

・根本委員から、委託業者の応募はありそうか、との質問がなされ、長谷川学校

給食センター所長から、共同調理場に行ったアンケートや営業活動などから手

応えはある、との報告がなされた。

（２）その他

・報告等なし。

10 閉 会

閉会後、６月の教育委員会行事予定、南房総教育事務所指導室計画訪問および

所長訪問、市内小中学校の運動会及び卒業式予定について、事務局より説明が

なされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。

平成３０年５月１７日

鴨川市教育委員会 教育長

教育長職務代理者

議事録作成者 洲永 康弘


